

2017モータースポーツファン感謝デー SUPER GT GT500クラス新型車両のデモ走行が決定

2017年3月4日(土)・5日(日)に鈴鹿サーキット(三重県鈴鹿市)で開催する「2017モータースポーツファン感謝デー」にて、2017年SUPER GTシリーズGT500クラスに参戦する、新型車両の走行が決定しましたので、ご案内します。鈴鹿サーキットにて、3メーカーの新型マシンが揃ってデモランを行うのは、2014年のモータースポーツファン感謝デー以来、3年ぶりとなります。

GT500クラス 新型車両デモ走行

3月4日(土)・5日(日)開催 ※開催時間は決定次第ご案内します

走行車両(走行チーム):

LEXUS LC500 (LEXUS TEAM SARD)

Honda NSX-GT (AUTOBACS RACING TEAM AGURI, TEAM KUNIMITSU)

Nissan GT-R NISMO GT500 (TEAM IMPUL)

※イベント内容・走行車両は変更となる場合がございます



LEXUS LC500



Honda NSX-GT



Nissan GT-R NISMO GT500

※写真は、2016年11月11日ツインリンクもてぎで開催された、2017年 GT500クラス新型車両発表会での開発車両
※実際の走行車両とは異なります

2017モータースポーツファン感謝デー 2017年3月4日(土)・5日(日)開催

ゆうえんち「モトピア」に、0歳から遊べる新エリア「チララのハローガーデン」同日OPEN

無料で入場できる特別ご招待券、モトピアパスポート優待券は下記URLよりダウンロードいただけます

http://www.suzukacircuit.jp/msfan_s/

※イベント内容・走行車両は変更となる場合がございます